

## 視察研修

平成29年6月3日。井川ばら会との共催事業であるバラ園視察研修として岩手県花巻の育種家・吉池ナーセリーのバラ育種ガーデンに行って参りました。今回の参加者は30名です。



カナダ・バンクーバーで2009年6月開催された「世界バラ会議」のコンテストで、吉池貞蔵さんのバラが最高賞「ベスト・ローズ」に選ばれています。今では200種類以上のバラを育てている氏の園内見学。



元々は岩手県の園芸試験場に勤務していた吉池氏。専門はリンドウの栽培技術の研究であったそうです。バラを本格的に始めたのは退職後のことで、各種コンテストに出品し、数々の受賞記録があります。品種改良に取り組んでいて、新品種の「ファミリー」は2007年の「ぎふ国際ローズコンテスト」で銀賞に選ばれています。自らの説明で敷地内を案内していただきました。ビニールハウスが何棟もあり、育てているバラが所狭しと置いてありました。丁寧な説明をして頂き、とても有意義なお話をありがとうございました。



見学おわってから場所を移動し、有名な割烹旅館「廣美亭」で昼食をいただきました。美味しい料理に舌鼓を打ちながら、歓談は終わるところを知らず時を忘れて続いたのでした。



昼食が終わったところで秋田バラ会の集合写真を撮りました。皆さん相当ご満足の様子。その後花巻温泉バラ園を見学しましたがあいにく雨がぽつりぽつりと降ってきました。幸い大降りにはならず、頃合いを見て帰途につきました。

(編集子)